
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1000本を超える苗、苗、苗… 栽培委員会、

その他の皆さんが自主的に（誇張ではあり

ませんよ。「お手伝いしましょうか」と！）

プランターやポットを運んでくれていま

す。勿論冬、ですが半袖になるほどです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「緑の募金による緑化推進事業」に今年度本部小学校が！ 「緑の少年団活動費」として予

算化されました。校内は花でいっぱいです。関係当局の皆さま、ありがとうございました。 


